715 m2
Réf. VAL240014
7 900 000 €

Fayence
Maison a vendre (83440)
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Ce somptueux mas provencal, entiecrement rénove, offre une surface
habitable d'environ 715 m2. Situé a Fayence, a proximité du prestigieux
golf de Terre Blanche, il bénéficie d'une vue imprenable sur les villages
perchés, combinant le charme authentiue de la Provence avec un
aménagement moderne et raffiné.Des votre arrivée, vous serez accueilli
par un hall d'entrée chaleureux qui mene a un vaste salon/salle a
manger. Cet espace de vie ouvert, inondé de lumiere grace a de
grandes baies vitrées, se distingue par ses belles poutres apparentes et

son sol en pierre, créant une atmosphere ...

This sumptuous, fully-renovated Provencal mas offers around 715 m? of living
space. Located in Fayence, close to the prestigious Terre Blanche golf course, it
boasts breathtaking views over the hilltop villages, combining the authentic charm of
Provence with a modern, refined layout.As soon as you arrive, you'll be greeted by
a welcoming entrance hall leading to a vast living/dining room. This open-plan living
space, flooded with light thanks to large bay windows, features beautiful exposed
beams and stone flooring, creating an authentic and elegant atmosphere.The
fully-equipped kitchen, with ...

SAVILLS VALBONNE
4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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